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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●ビジターの紹介

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　水野 清慈　会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「私を語る」　松下 和彦　会員

　　　「会員増強について」

　　　　　宮川　清　会員増強委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/16　（例会休会）

8/23　「がんと陽子線治療」　メディポリス国際

　陽子線治療センター　田中 耕太郎様

8/30　「私を語る」　田中　正勝会員

　　　　「新・私を語る」　山本 昌市会員

　今月は会員増強推進月間です。当クラブでは若い

会員も増え、平均年齢も60代から58歳代に下がってき

ました。今後は、若い方のフォローもしっかりとしながら、

活動していきたいと思います。

　さて本日は、2010～11年度の松本新太郎ガバナー

が、ガバナー月信に書かれていた原稿を紹介します。

　会員増強はロータリーにとって、年間を通じての最

重要事項であると言えます。８月は特に、スタートダッ

シュの意味からも尽力いただければと思います。

第2979回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



　RI会長は、日本での会員数の減少に、懸念を示され

ています。今年度はぜひ、各クラブ１名以上の新会員

増強をお願いします。

　そのためにはロータリークラブがいかに楽しく、有意

義かをもう一度見つめ直してしっかりと説明し、理解し

てもらうことが求められます。５月に行った会員増強セ

ミナーも、お役に立てていただければ、と思います。

▼7月29日に大阪北RACの55周年式典が開催され、

会長ほかで参加しました。

▼１日にリーダー研が開催され、会長他で参加しま

した。

▼1～3日、地区インターアクトの国内研修が開催さ

れ、鍋島会員ほかで参加しました。

▼４日の金輪会に会長、幹事で出席いたします。

▼５日に地区の職業奉仕委員長会議が開かれ、吉

田会員に出席いただきます。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼田中　康正　会員

　本日は帝尊康輝さんに、お越しいただきました。彼

は2018年春のRYLAセミナーの修了生で、現在はボク

シングの日本スーパーミドル級のチャンピオンです。

　BBS活動にも足を運んでもらい、若者の鑑になって

もらっています。現在は東京在住ですが、RYLAで

ロータリーパパを務めた児林会員の会長就任にあた

り、今日は駆けつけてくれました。

▼帝尊　康輝（たいそん　こうき）様

　2018年春のRYLAセミナーに参加させていただき、

児林会長にはロータリーパパとして３日間お世話にな

り、可愛がっていただきました。

　私は2017年まで東洋チャンピオンでしたが、その後

ケガなどがあり苦しんでいました。しかしRYLAを受講

し、「もう一度、輝きたい」と思いました。その年の秋に

は東京へ行き、コロナ禍などもありましたが今年６月に

試合に勝ち初代チャンピオンになることができました。

　今日はこうして、チャンピオンベルトを持って報告に

来れたことを、うれしく思います。これからも応援いた

だければ、ありがたく思います。

▼米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズンさん

　本日は今年度２回目の奨学金をいただきました。あ

りがとうございます。皆様のサポートのおかげで勉強

する時間も増え、先日の期末テストも無事終えることが

できました。これからもよろしくお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　３日に委員会を開催します。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　会員

　11月10日に、ライオンズクラブとの対抗戦を開催しま

す。また11月30日には二輪会として、大阪柏原RC様

とのコンペを開催します。多数のご参加をお待ちして

おります。

「活動計画」

▼ローターアクト委員会・田中　康正　委員長

　八尾RACは４年目に向け、自立した活動をめざします。

これまでと違った形で、自立に向けた努力をしてまいりま

す。コロナで会員数も減少しましたが、つながりを深めて

いきたいと思います。また例会の出席率も向上させたいと

思います。

　そしてローターアクト委員会のRAC例会への出席も、改

善していきたいと思っています。またロータリー会員のご

家族からも入会してもらえるよう、働きかけてまいります。

　地区での献血については、今月26日に難波の高島屋

前で実施します。皆さんも時間があれば、ご参加ください。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

ゲ スト の 紹 介

幹　事　報　告



　このほか、RACの会員増強にも協力してまいります。イ

ンターアクトクラブとの交流も促進し、合同事業などを

行ってまいります。今月27日には移動例会を琵琶湖で開

催し、インターアクト顧問の前田先生と、金光八尾イン

ターアクトクラブの前田会長にも参加してもらう予定です。

　またRYLAセミナーにも、RACからも参加してもらえるよう、

呼びかけてまいります。そして昨日のリーダー研では中

学生の前で、八尾RACの児林会長が約20分、しゃべって

くれました。

▼米山奨学委員会・新宮　一誓　委員長

　将来母国との架け橋となる、優秀な学生を支援してまい

ります。また元奨学生の追跡調査を行います。

　そして今年度の寄付目標、3万円を達成できるよう、PR

してまいります。このほか昨年度の奨学生、ウアール・ミナ

さんに近況報告をしてもらい、今年度の奨学生ズンさん

には、卓話をしてもらいたいと考えています。

　一年間、よろしくお願いいたします。

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　今年度も越中八尾ＲＣ様とさらなる友情を築くため、一

年間努力してまいります。今年度も両クラブ間で、相互訪

問を実施します。また、友好クラブから姉妹クラブへの変

更を検討してまいります。お互いにとって、いい形になる

ようにしていきたいと思います。そして実現すれば、調印

式の開催を考えています。

▼会員増強委員会・宮川　清　委員長

　老若男女のオブザーバーや見学者が、気軽に参加で

きる雰囲気づくりをしてまいりたいと思っております。今年

度は会員数の10％、７名の増強をめざしています。

　会員の皆さんが１人ずつ連れてきていただければ、達

成可能と思っております。皆さんのお力もお借りしながら、

努力してまいります。

　今日も一人、見学者を連れてきましたが、気軽に来ても

らえるようにしていきたいと考えております。

▼クラブ戦略計画委員会・井川　孝三　委員長

　当委員会では、単年度だけでは取り扱えないことを扱っ

ています。単年度制でないこと、複数年にわたって協議し

ていることが多くあります。昨年度から引き続きの案件もご

ざいます。さきほどの姉妹クラブの話などもそうです。

　そしてもうひとつ、65周年に向けても、複数年にわたっ

て準備すべきである、と思います。単年度で急に事業を

実施するのは、少し無理があります。60周年の時の経験

からも、今年度から柱になる事業を計画していきたいと考

えています。

　会長エレクトや、会長ノミニーも交えながら話し合ってい

くことで、スムーズに進むのではないかと考えています。

　そして八尾にはロータリーが１クラブのみになってしまい

ました。例会は水曜の昼のみで、それ以外の人はRCに

入れない状況です。このため「衛星クラブを作ってはどう

か」、という意見もございます。まずは議論して、進めてい

きたいと思っています。

　会費が高い、あるいは毎週の出席はしんどい、という人

もあるかもしれません。例えば月2回とか、夜の例会とかの

衛星クラブを作るのも、一案かもしれません。

　今、ロータリーは危機的状況にあります。アメリカなどで

は、会員数の減少に歯止めがかからない状態です。ただ、

わがクラブに関してはいい状態だと思いますので、これを

続けていってもらいたいと思います。

▼児林会長　本日ゲスト帝尊チャンピオン、ご無沙汰

しています。ごゆっくりしていって下さい。米山奨学生、

ダン、ティテゥイ ズン様、いらっしゃい。暑いですが頑

張って下さい。いよいよ8月です。本格的に事業が始

まって来ました。8/1からインターアクト国内研修 IN 福

島、また8/1は八尾中学校リーダー研修に参加して下

さった方＆参加中の方、お疲れ様です。これからまだ

まだ忙しくなりますが、精一杯頑張っていきます。よろ

しく御願い致します。

▼山陰副会長　鍋島さん、先日は大変お世話になり、

ありがとうございました。

▼大槻幹事　本日も卓話よろしくお願いします。

▼松本・高井会員　ご夫人誕生日。

▼村本会員　写真有難う。

▼中川会員　写真有難う。例会欠席お詫び。

▼山本（勝）会員　遅刻お詫び。

▼井川会員　松本PGありがとうございました。

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼稲田・吉田会員　ご夫人誕生日。誕生内祝い。

▼田中（正）会員　帝尊康輝、ようこそ例会へ!!ごゆっ

くりしていって下さい。

▼新宮会員　本日卓話、米山奨学委員会活動計画、

宜しくお願いします！誕生内祝い。

▼澁谷会員　卓話宜しく。写真有難う。

▼長竹会員　本年度も宜しくお願い致します。

▼宮川会員　8月は増強月間、宜しくお願いします。

誕生内祝い。

▼野村会員　児林健太会員、浦上会員、来週8月9日

はくれぐれもよろしくお願いします。

▼西村会員　サトテル、ナイスバッティング!!

▼小谷会員　出口さん、開店おめでとうございます。

益々頑張って下さい。

▼富田会員　良い事が沢山ありますように!!（宇野さ

ま）アーテックコンペ、お世話になりました。銅賞1位、

ありがとうございます。大槻さま、曽家さま、谷口さま、

ご迷惑お掛けしてすみません。

▼相馬会員　よいことがありました。

▼友田会員　夏祭が盛大に終了しました。熱中症、気

を付けて生活して下さい。

▼平尾会員　宇野泰正さん、先日はお世話になりあり

がとうございました。

▼大橋会員　写真有難う。

▼倉内会員　水野さん、昨日はありがとうございました。

暑い日が続きますが、頑張ります。

▼福村会員　昨日、ロータリーソングの練習を自宅で

行っていたところ、家内に一人でずっとボヤイていたと

勘違いされておりました。ショックです。

▼谷口会員　今年度最後の活動計画発表。皆さま、

宜しくお願い致します。

▼原田会員　良い事がありますように！在籍内祝い。

▼竹中会員　明日、国際奉仕委員会よろしくお願いし

ます。出口会員、おめでとうございます。カリスマを感

じました。

▼浦上会員　出口さん、新会社設立おめでとうござい

ます。昨日、リーダー研修にご出席いただきました先

輩方、暑い中、ありがとうございました。写真有難う。

▼出口会員　皆様のご協力、応援を賜りながら、この

度、新会社を設立し、新たな挑戦をする運びとなりまし

た。皆さんの応援を励みに、感謝しながら、またいつ

か皆さんを支えられるような存在、会社へと成長させて

まいります。お花、ありがとうございました。

▼児林（健）会員　出口さん、この度は誠におめでとう

御座います！誕生内祝い。

▼水野会員　倉内さん、昨日は有難うございました。

楽しかったです。在籍内祝い。

▼安田会員　在籍内祝いありがとうございます。2年目

も宜しくお願いいたします。

▼上農会員　誕生内祝い。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

7/19

7/26

8/2

会員数

63

63

63

出席

40

39

44

うち出席規定
適用免除者

8

6

9

メーク
アップ

5

出席率

71.43％

72.22％

77.19％

確定
出席率

80.36％

日時：２０２３年８月２日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 7月会計報告

3. 初親睦会　決算の件

4. メークアップの件

5. テーブルクロスの件

6. フィリピン ブラカンの件

7. 大石会員 退会の件

8. ピアノ担当 別府さん労災保険の件

9.・ガバナー補佐選出の件

理事会議事録
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